

**La Intersindical de Castilla y León, formada por STECyL-i, STACyL el Sindicato Ferroviario-intersindical, se suma a la convocatoria de manifestación del próximo 10 de febrero para pedir RESPETO por los servicios públicos de Castilla y León y sus trabajadoras y trabajadores.**

**La intersindical de Castilla y León se une a las más de 120 organizaciones que apoyan la movilización y que acuden de forma organizada a un gran acto de denuncia de las políticas retrógradas de PP y VOX en nuestra comunidad. Políticas que afectan a toda la ciudadanía y especialmente a los sectores más vulnerables y que más necesitan unos servicios públicos fuertes y de calidad.**

El deterioro de los servicios públicos se ha agravado en los dos años que llevamos de legislatura, en lo que parece una política cuidadosamente diseñada hacia su desguace. La Administración autonómica está a punto de colapsar, como bien da ejemplo de ello la pérdida de las ayudas al autoconsumo eléctrico. Las empleadas y empleados públicos se jubilan o enferman perdiéndose un valor humano y laboral difícil de sustituir. Desde la llegada al gobierno de Castilla y León de la extrema derecha ha quedado aún más patente la falta de apoyo a las enseñanzas públicas en nuestra comunidad. Esta Junta nos demuestra que no trabaja por lo público.

Razones para salir a las calles no nos faltan: el uso de la educación como arma política; el desprecio a la escuela pública apoyando el aumento de conciertos educativos en todas las etapas; la falta de apoyo y financiación suficiente a las Universidades públicas; la implantación de forma mayoritaria del primer ciclo de educación infantil en centros privados y concertados; la falta de medios destinados a las escuelas públicas en esa etapa; el recorte producido en los fondos para gastos de funcionamiento en el año 2023 destinados a los Centros Educativos públicos sin ningún tipo de información; la precariedad a la que se les somete con una escasez de fondos evidente; la falta de personal administrativo que sobrecarga a los equipos directivos; la mala gestión de los fondos europeos para la Formación Profesional que incluso obliga a su devolución.

El ataque directo a los derechos de las mujeres, la censura y cancelación que se produce en el mundo de la cultura, contra la memoria democrática, los derechos del colectivo LGTBI y de las personas migrantes. El rechazo de la Agenda 2030, los objetivos de desarrollo sostenible y la negación del cambio climático. No apuestan por el estado social y de derecho, ni por los servicios públicos, ni por la mejora del estado de bienestar. Atacan las trabajadoras y los trabajadores y al conjunto de los sindicatos como sus legítimos representantes. Sin olvidar el desprecio que manifiestan a las zonas más desfavorecidas de Castilla y León, olvidando a sus mayores y privándoles de un transporte público y de calidad.

**La fecha del 10 de febrero, elegida por ser el día de celebración de los Premios Goya en Valladolid, nos invita a acudir a las calles a celebrar el apoyo al mundo de la cultura y a denunciar esta situación que cada día se hace más insostenible.**

*“Tenemos la intención declarada de luchar contra estos despropósitos antidemocráticos. No los vamos a permitir. Exigimos respeto a los principios y valores democráticos, a los derechos humanos y a la libertad en su máxima y múltiples expresiones, por la igualdad, la fraternidad y la solidaridad, en defensa de nuestros textos constitucionales y estatutarios democráticos, de la legalidad vigente y de la convivencia en paz y en libertad.*

*Y lo hacemos en nombre de la importante cultura democrática de nuestro país, reconquistada después de la etapa negra e ilegal de la dictadura franquista, y nos reafirmamos en que no permitiremos que sea degradada o incluso, como algunos de ellos desean, olvidada.”*

5 de febrero de 2024. Intersindical de Castilla y León.